

## **Jahresbericht des Sektionsleiter Thomas Gut**

1 Jahr bin ich jetzt der Präsident dieser Handballsektion. Mit meinem Vorstand:

Vice Nadia, Kassier Rene und Aktuarin Rolin und Beisitzer Hampe macht es mir Freude, all die Aufgaben eines Präsi zu Erfüllen.

Ich möchte mich bei beiden Trainer Stefan und Arthur recht herzlich bedanken für ihren unermüdlichen Einsatz zu Wohle der Sektion. Es ist nicht immer leicht die Damen und Herren zu begeistern um sie zu technisch besseren HandballerInnen zu bringen. Der Teamgeist sollte auch nicht zu kurz kommen. Leider musste ich feststellen dass der Trainings- und Matchbesuch bei den Herren nicht all zu gross ist. Dank dem Einsatz einzelner Damen konnten die Herrenteams an den Spielen mit kompletter Mannschaft antreten. Ich hoffe, dass dies in der Sommermeisterschaft 2018 besser wird.

### **Sportliche Aktivitäten:**

Die Damen spielten im Winter 2016/17 im SHV und belegten einen mittleren Schlussrang. Dank dem Einsatz unserer Damen konnten wir 4 Mannschaften aus der Region für eine Wintermeisterschaft im SFFS gewinnen. In einer Hin und Rückrunde wird die Meisterschaft entschieden.

Das Training der Damen findet im Sommer auf der Anlage St. Johann unter Mitwirkung der Herren statt, unter der Regie unserer beiden Trainer.

Die beiden Herrenteams belegten in der Wintermeisterschaft 2016/2017 sowie in der Sommermeisterschaft 2017 jeweils hintere Ränge.. Ich glaube der olympische Gedanke steht im vor der Grund sämtlicher Spieler. Im Cup nahm nur eine Mannschaft teil und schied bereits in der Qualifikation leider aus.

In der aktuellen Wintermeisterschaft 2017/18 sind beide Teams mit unterschiedlichen Erfolgen gestartet.

### **Gesellschaftliche Anlässe:**

Der Sommeranlass 2017 wurde von Mario organisiert. Leider nahmen relativ wenige Mitglieder teil, was aber sich nicht negativ auswirkte. Das Grüppchen Handballer, inkl. Damen trafen sich am Samstagnachmittag in der Innenstadt. Bei einem Wettkampf mit elektronischen Maschinenpistolen ausgerüstet wurde um Punkte gekämpft. Es gab nur Gewinner und keine Toten. In den Pausen wurde uns ein Apèro offeriert von Marcel, merci vielmol, mit Wein, Bier, Wasser und etwas zu beissen. Anschliessend begaben wir uns Richtung Barfüsserplatz wo im Braunen Mutz, ich hoffe, dass das ein Begriff ist, das abschliessende Nachtessen serviert wurde. Dank einigen Sponsoren konnte dieser Anlass relativ günstig für alle Teilnehmer ausfallen. Nochmals herzlichen Dank an den Organisator Mario und in der Hoffnung das im 2018 wiederum ein Organisator gefunden werden kann.

Das Weihnachtessen 2017 fand im 2018 statt. Die Beteiligung war relativ gross. Für viele Nichtbasler wurde im Dachgeschoss des Cafe Spitz der legendäre Anlass Vogel Gryff vorgestellt. Von einer kompetenter Person wurde uns die Historie des Vogel Gryff, der wilde Maa und der Leu näher gebracht. Sogar der Tanz ohne Kostüm des Vogel Gryff vorgeführt. Auch die Requisiten durften begutachtet werden. Zum Abschluss durfte jeder einen kleinen Obulus in den Topf geben, welche normaler Weise die Uelis an dem Anlass an den Passanten zureichen. Nach einem kleinen Spaziergang Richtung Mustermesse wurde im Restaurant Clarastübli der angestaute Hunger gestillt. Dank dem Zustupf aus der Sektionskasse kamen wir zu einem günstigen Nachtessen. Ich möchte Hampe danken für die Organisation und hoffe, dass er den Anlass 2018 wieder organisiert.

### **Mitgliederstatistik:**

Der off. Mitgliederbestand beträgt .

	Aktiv	Passiv	Total
Bestand per 1.1.2017	52	23	75
Bestand per 31.12.2017	48	19	67

Das die Sektion funktionieren kann, benötigt diese folgende Personen

Stefan Boog	: Trainer Damen
Arthur Ritter	: Trainer Herren
Hampe Kaufmann	: Schiedsrichter, Leiter Spielbetrieb SFFS
Sabine Brotschi	: Mannschaftsleiterin Damen
Patrick Grünig	: Mannschaftsleiter Herren 2
Thomas Gut	: Mannschaftsleiter Herren 1

### **Der Vorstand wird wie folgt aufgestellt:**

Präsident	: Thomas Gut
Vice- Präsident	: Nadia Oberholzer
Kassier	: Rene Bell
Aktuarin	: Rolin Weibel
Beisitzer	: Hampe Kaufmann

### **Finanzen:**

Die Rechnung unserer Sektionskasse lautet wie folgt:

Kassastand vom 31.12.2017	<b>13'500.00</b>
Ausgaben	<b>9'799.50</b>
Saldo	<b>5'741.06</b>

## **Handballkasse**

Die Rechnung unserer Handballkasse schliesst für das Jahr 2017 mit einem Ausgabenüberschuss von Fr. 78.30 ab. Dadurch reduziert sich das Sektionsvermögen auf **Fr 2330.20**

## **Ausblick 2018:**

Wie schon berichtet erhoffe ich mir mehr sportlichen Einsatz (Teilnahme) im Training sowie an den Spielen. Auch das Gesellige sollte nicht zu kurz kommen. Zum Schluss an Danke Schön an alle Mitglieder welche zu einem guten Gelingen in der Sektion beitragen. Ich wünsche allen eine erfolgreiche und kameradschaftliche Saison 2018.

Das Training findet jeweils am Dienstag von 18:30 Uhr -20:00 Uhr statt. Die Sommermeisterschaft findet ca. Ende April/anfangs Mai statt und endet ca. Mitte September.

Mit den besten Grüssen

Euer Präsi Thomas